

Actu locale | Vallée du Rhône

LUZINAY | VILLETTE-DE-VIENNE

Théâtre à la ferme : un festival Louise qui grandit

Françoise Granjon



Devant un public installé en plein air, une scène en ballots de paille, avec les comédiens Pierre-Alexandre Culo et Irène Le Goué dans , . Photos Le DL/F.G. Fabrice Degoute, secrétaire de l'association du festival, Laurie Prioul, comédienne, en charge de la ligne artistique, Hervé et Sylvie, de la Maison Morandière.

Le théâtre à la ferme, le Festival Louise, grandit d'année en année. Pour la première fois, à l'occasion de la 5^e édition, deux villages, deux fermes, dans des espaces ruraux et en plein air, à la Maison Morandière à Villette-de-Vienne, et à Luzinay à la ferme Laval, au Mas d'Illins. Avec des pièces de théâtre et des textes d'auteurs contemporains, jouées par des comédiens talentueux apportant rêve, fantaisie, émotion, poésie au public. Et des spectateurs assis en toute simplicité sur des gradins de ballots de paille au milieu d'aînesses ou de vaches pour partager des moments de bonheur grâce à l'association du festival et son équipe de bénévoles.

Subventionné par les deux mairies, le Département et des partenaires privés, créé à l'initiative de Jessie Chapuis, comédienne, Luzinayzarde, orchestré cette fois-ci par Teddy Bogaert, comédien, metteur en scène et Laurie Prioul, comédienne, pour la ligne artistique, ce festival s'étoffe sans cesse !



Émilie et Massimo Trasente dans , .



Le marché de producteurs du Festival Louise à la ferme Laval, au mas d'Ilins.



Jessie Chapuis, comédienne à l'initiative de la création du Festival Louise et Agathe Favre, chanteuse, deux Luzinayzardes.